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 12 月も半ばが過ぎて、今年も終わろうとしています。新型コロナウィルスという私たちにとって全く予想

することもなかったあまりにも大きすぎる試練と戦い続けた年でした・・・私たちから多くのものを奪い去

っていった憎き新型コロナウィルスとの戦いはいつまで続くのでしょうか・・・ 

  

１１月２９日にららぽーと立川立飛で開催された、 

「ららキャン文化祭」というスポーツと音楽のお祭り 

に行ってきました。この企画はコロナ禍の中で、 

思うように体を動かしたり、皆で楽しく遊ぶことが 

出来ないでいる子供たちのために企画されたもので、 

当日は多くの親子連れが参加していて本当に久しぶりの 

賑わいを感じたイベントでした。 

実は国立一中合唱部にこのイベントへの参加依頼が 

届いていて、顧問の市野先生から是非参加できませんか 

という相談を受けていました。ちょうど 2 学期が始まった頃の話で、今に比べれば少しは新型コロナウィル

スも収まりを見せていた状況ではありましたが、感染リスクを考えると大きな不安がありました・・・そんな

時に顧問の市野先生から、合唱部のこのイベントに対する想いを聞かせてもらいました。 

「今年は NHK 合唱コンクールが中止となり、学校では始業式や入学式、音楽の時間、そして合唱コンクー

ル・・すべての合唱を奪われ今日まで来ました。やっと、2学期になって部活動や音楽の時間にマスクをし、

生徒同士の間隔を空けながら何とか歌えるようになってきましたが、以前のように元気に大きな声で歌うこ

とが出来ません・・・合唱部のみんなも本当に辛く寂しい思いをしています。部員のみんなに人前で気持ちよ

く歌わせてあげたいんです。何とか参加させてあげることはできないでしょうか・・・」と合唱部の想いを話

してくれました。私は、その想いを聞きながら、自粛期間中から今日まで、感染症対策の事ばかり考えながら

教育活動を必死に進める中で、本来なら１０月に合唱コンクールがあり学校中に歌声が響き渡るこの季節に

歌声が無くなってしまったことを思いました・・・毎年合唱部の生徒はそれぞれのクラスの中心となり合唱

コンクールを盛り上げてくれていました。しかし、今年はすべて無くなってしまいました。 

「是非参加してください、そして合唱部の生徒の皆さんに最高の思い出を作ってください！」と顧問の市

野先生に参加をお願いしました。 

そして１１月２９日当日、立川にあるららぽーとの横にあるフットサルコート内の舞台に合唱部の７人の

生徒は立っていました。 

国立一中合唱部を紹介するアナウンスが流れ、いよいよ合唱が始まりました・・・「野ばら」「竹とんぼに」

「クリスマスメドレー」を７人の部員が元気よく、表情豊かに歌う姿を見ているうちに、感動し涙が溢れて

きました・・・７人だけの生徒たちでしたが国立一中が元気に頑張っている姿を多くの人に見てもらい本当

に嬉しい気持ちになりました。 

思えば、４月から長い自粛期間を経験し、私たちは必死になって過ごしてきました。その裏で今年は生徒

たちが当たり前に経験するはずの行事がことごとく中止になり、辛く、寂しい学校生活になってしまいまし

た。本来であれば体育大会や合唱コンクールはクラスが団結し、学年や学校としての活力を大きく成長させ

る行事です。特に３年生にとっては中学校生活の大きな思い出となるはずの令和２年度でしたが、こんなこ

とになってしまうなんて全く想像することが出来ませんでした・・もうすぐ２学期が終了します。当たり前

のことを当たり前にできる日がいつ来るか分かりませんが、私たちは今やらなければならないことをしっか

りとこなしながら前へ進んでいくことが今は大切です。 

来年は当たり前の学校生活が送れることを願いながら、保護者の皆様方におかれましては４月からの学校

の教育活動にご協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

※合唱部のコンサートで歌った３曲はホームページの部活動にアップしていますので是非お聴きください。 

国中だより 

当たり前の学校生活 



２年ボランテｲア活動～大学通り花植え 

 

 
 

 １１月２０日、２５日、２７日の３日間に分けて、

Ａ組を含む⒈年生全員で学校周辺の道路の落ち葉掃

きを行いました。また、学校の西側と北側の壁際にチ

ューリップとヒヤシンスの球根を植えました。来年の

春が楽しみです。 

      一中の西側道路での様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１１日（金）国立市保健センターの方が来校 

され、薬物乱用防止ポスター・標語の表彰を校長室で行

いました。 

 標語の部   地区会長賞 Ｓ Ｈ  （３年１組） 

        佳作    Ｆ Ｙ （３年１組）      

ポスターの部 佳作       Ｔ Ｎ  (１年５組） 

        佳作        Ｎ Ｈ （１年５組）  

部活動表彰 

第５９回国立市民体育祭 中学サッカー大会  

        国立一中サッカー部  敢闘賞   

 

 

１２月  

16 日（水）パントマイム公演（３年・Ａ組） 

17 日（木）専門委員会 

18 日（金）避難訓練 中央委員会 

24 日（木）給食終 大掃除 

25 日（金）終業式 

28 日（月）冬季休業日始 

 

29 日（火）～1 月 3 日（日）学校閉庁日 

１月  

8 日（金）始業式 部活 16:00～ 

9 日（土）土曜授業 新入生保護者説明会 11:00～ 

     ＰＴＡ運営委員会 15:00～ 

11 日（月）成人の日 

12 日（火）給食始 専門委員会 

18 日（月）放送朝礼 教育実習始 ＡＬＴ始 

21 日 (木）スキー教室事前健診（１年・Ａ組） 

23 日（土）新入生標準服採寸 10:00～12:00 

24 日（日）～26 日（火）スキー教室（１年・Ａ組） 

27 日（水）1 年振替休業日 教育委員と生徒会との懇談会 

 

 

 

 
 
 

 先月号でも紹介しましたが、大学通りの一橋大学バス停付近に「一中花

壇」があります。１１月１８日（水）には花壇の整備を行い、その後、生

徒会が中心となり参加生徒で花壇のデザインを考え、今回１２月９日（水）

に花壇の花植えを行いました。当日は、国立市環境政策課や一中花育み委

員会の方々と一緒に花を植えました。今年は、パンジー・ビオラ・葉ボタ

ン・チューリップ・ヒヤシンス・クロッカスとたくさんの花を自分たちで

考えたデザインに合わせて苗や球根を植えました。 

今後、水曜日の放課後に花育み委員会の方々と一緒に水やりなどの世話

などを行います。春には花壇に植えた球根も花が咲き、ボランティアの生

徒自身で考えた花壇のデザインと大学通りの桜が満開になったときが今

からたいへん楽しみです。大学通りにお越しの際は、ぜひご覧ください。 

一中花壇ボランティアで花植えを行いました 

薬物乱用防止ポスター・標語の表彰 １年生落ち葉掃きボランティア 
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１１月２４日（火） 
健全育成を目的に明治安田生

命様よりサッカー部にサッカー
ボールの寄贈がありました。 

１２月１６日（水） カンジヤマ・マイムによる公演 
今年度、３年生は修学旅行、体育大会、合唱コンクールの行事がすべて中止となってしまいました。中学３年生

に卒業前に思い出になればということで、急ではありますが３年生対象に体育館でパントマイム公演を実施します。 

 

 

１２・１月の主な予定 


